

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ENTREGA PREMIO PROPEMI DE FUSADES

22 DE NOVIEMBRE DE 2006

SIEMPRE QUE TONY MI TOCAYO CABRALES ME INVITA A ESTOS EVENTOS, YO CASI NUNCA FALTO, CREO QUE UNA VEZ FALTE, POR ESTAR FUERA DEL PAÍS, POR EL TRABAJO COMO PRESIDENTE. PERO ME DA MUCHO GUSTO ESTAR CON USTEDES, FRENTE A LA FUERZA LABORAL DE MILES Y MILES, QUE REPRESENTAN A LAS MÁS DE 500 MIL, PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS QUE SOSTIENEN A EL SALVADOR.

USTEDES SON UNA REPRESENTACIÓN MUY GENUINA DE LOS MEDIANOS, DE LOS PEQUEÑOS Y SON EL NERVIÓ MOTOR ECONÓMICO QUE SOSTIENE A LA PATRIA CUSCATLECA. TENIA PREPARADO UN DISCURSO PERO YO CREO QUE LO QUE HEMOS ESCUCHADO Y VISTO ESTA NOCHE, BASTA PARA DECIR UN PAR DE PALABRAS Y CERRAR EL ACTO.

DOÑA DINORA, DIJO VARIAS COSAS QUE ME IMPRESIONARON, PRIMERO DIJO QUE LA INDEMNIZARON, 6 MIL COLONES LE DIERON, Y DIJO, YO PENSÉ IRME A LOS ESTADOS UNIDOS, PENSÓ EN SUS HIJOS QUE HOY YA ESTÁN GRANDE Y SUPO EL RIEGO QUE SIGNIFICABA Y ENFRENTÓ SU SITUACIÓN, ADEMÁS ES UNA MADRE SOLTERA, YO LE TENGO UNA ADMIRACIÓN ENORME A LAS MADRES SOLTERAS, PORQUE ES MAS DIFÍCIL PARA UNA MEJER SOLA ENFRENTAR LA REALIDAD, CLARO ELLA TUVO EL APOYO DE SUS HIJOS, PEQUEÑOS, DE SU HERMANO QUE ESTA AQUÍ, QUIEN ESTABA IMPACTADO, LO VÍ EN SUS EXPRESIONES.

TAMBIÉN QUIERO DECIRLES QUE EL ACTO ES IMPORTANTE PORQUE GENERA ESPERANZAS PARA EL PAÍS, YO A UN EMPRENDEDOR LE ESCUCHO PRIMERO LA PALABRA DIOS, SEGUNDO NO SE QUEJA. ACABAMOS DE ESCUCHAR AL EMPRESARIO DICRIENDO, MIREN LA COMPETENCIA CHINA NO ES EL PROBLEMA, Y NO LO DIGO PORQUE ME LO DIGAN MUCHOS EMPRESARIOS Y SE QUEJAN DE LA COMPETENCIA CHINA, PERO HOMBRE SE UBICA EN LA REALIDAD Y DICE BUENO, SI ESTO ES UNA REALIDAD, SI ESTE ES UN MERCADO TAN GRANDE QUE NOS ESTA INVADIENDO, YO SIN EMBARGO ME TENGO QUE DEDICAR, NO ME REFIERO AL CONTRABANDO CHINO, ESA ES OTRA COSA, ESO HAY QUE COMBATIRLO.

PERO LA REALIDAD DE LO QUE INGRESA, PORQUE ESTE ES UN PAÍS LIBRE, LA GENTE IMPORTA, TRAE DE CUALQUIER PARTE DEL MUNDO, PERO IMAGÍNESE QUE USTED SE HUBIERA QUEDADO EDUARDO A LLORAR, ES QUE NOMBRE, ES QUE LOS CHINOS, ES QUE EL CALZADO CHINO ESTA CARO PORQUE GENERALMENTE EL FRACASADO BUSCA PRETEXTOS PARA NO PROGRESAR Y ES FÁCIL HALLARLO PORQUE ESTÁN A LA VUELTA



DE LA ESQUINA, USTED DIJO BUENO HAY QUE ENFRENTAR LA COMPETENCIA Y SE FUE AL ORIENTE; YO NO SE CUANTOS MILLONES DE DÓLARES DE LAS REMESAS LLEGAN A ORIENTE, YO CALCULO QUE MIL, A LO MEJOR ME EQUIVOCO, MIL MILLONES ALCALDE? BUENO MÁS, BUENO TÚ LO SABES POR SU NEGOCIO, MÁS DE MIL MILLONES DE DÓLARES.

LA INTELIGENCIA NATURAL DEL SALVADOREÑO, QUE DICE BUENO SI AQUÍ NO PUEDO, AQUÍ EN SANTIAGO TEXACUANGO NO PUEDO, YO ME VOY A BUSCAR LOS MERCADOS PARA PODER, SE FUE A ORIENTE Y SIGUE SIENDO SEGURO UN MERCADO IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO, PERO YO HE ESCUCHADO LA PALABRA DIOS, HE ESCUCHADO LA PALABRA ENTUSIASMO, NO HE ESCUCHADO QUEJAS, LO ÚNICO QUE HE ESCUCHADO ES ENTUSIASMO Y ESA ES LA CARACTERÍSTICA DEL EMPRENDEDOR, UN EMPRENDEDOR ES UN EXITOSO, QUE SE CONVIERTE EN UN ESCLAVO DE SUS SUEÑOS, Y ESTO ME IDENTIFICO MUCHÍSIMO PORQUE EFECTIVAMENTE CUANDO UNO QUIERE HACER ALGO LO LOGRA, HASTA QUE LLEGA AL FINAL, ESCLAVO DE SUS SUEÑOS, REALIZAR SUS SUEÑOS, IMPULSAR SUS SUEÑOS, SENTIRSE ORGULLOSO DE SU PADRE QUE LE ENSEÑO ESTO Y QUE AHORA LE HA DEMOSTRADO Y ES QUE YA LO ESTA BUSCANDO LA ADOC, FABRICA 24 MIL PARES ESTE HOMBRE, Y NO ESTAMOS HABLANDO DE 100 PARES DE ZAPATOS.

Y NUESTRA HOMENAJEADA TIENE TRES BODEGAS, ESCUCHE EN LA CIUDAD DE SAN MIGUEL.

ESTIMADOS AMIGOS:

CUANDO YO MENCIONO QUE EL SALVADOR VALE LA PENA, LO DIGO POR EJEMPLOS COMO ESTOS, PORQUE SON USTEDES LA FUERZA VIVA DEL PAÍS, LA QUE GENERA, LA QUE PAGA IMPUESTOS, LA QUE IMPULSA LA ECONOMÍA Y LA QUE GENERA EMPLEO, USTEDES SON LA GRAN FUERZA QUE CAMBIA EL PAÍS; MUCHAS VECES SIN METERSE EN ACTIVIDADES, MAS QUE EN SU ACTIVIDAD EMPRESARIAL.

YO QUIERO FELICITARLOS A AMBOS ESTA NOCHE, PERO ESPECIALMENTE FELICITAR A SUS FAMILIAS, CON QUE ORGULLO LOS HIJOS CON LOS FAMILIARES DICEN, ES QUE MI HERMANA SE ESFORZABA, O ES QUE EDUARDO, LOS MISMOS EMPLEADOS DICIENDO, MIREN ES QUE EDUARDO SE FAJABA, ESTABA AHÍ TRABAJANDO TODO EL TIEMPO Y YO ME SIENTO ORGULLOSO DE TRABAJAR AQUÍ, PORQUE A ESTE HOMBRE LO VAN A GALARDONAR Y LO HACE PROPENSI, PORQUE HA HECHO LAS COSAS BIEN.

ESTE PAÍS, ES UN PAIS MARAVILLOSO, UN PAIS ACOSTUMBRADO A LOS RETOS Y ACOSTUMBRADO A LOS DESAFÍOS. YO COMENCÉ A TRABAJAR CUANDO TENIA 13 AÑOS Y TUVIMOS MILES DE PROBLEMAS EN LA FAMILIA POR SUPUESTO, PERO UNA CARACTERÍSTICA QUE YA LA HE COMENTADO, ES QUE YO DECIDÍ O TRABAJAR Y ESFORZARME O QUEDARME A LLORAR EN UNA CUNETA QUE ES LO MAS FÁCIL, AHÍ



PONERSE A QUEJAR Y HACER REUNIONES DE LOS NEGATIVOS, YO LE HUYO A LOS NEGATIVOS, PORQUE AQUEL QUE ES NEGATIVO POR NATURALEZA ES TERRIBLE, ESO ES CONTAGIOSO, CÓRRANSE Y AQUÍ EN EL PAÍS LAMENTABLEMENTE HAY MUCHA GENTE ASÍ.

Y ESO NO LO DEBEMOS PERMITIR PORQUE LOS SALVADOREÑOS SOMOS OPTIMISTAS POR NATURALEZA Y LO DECÍA EDUARDO, EN SANTIAGO TEXACUANGO HAY OTROS MUCHACHOS QUE ESTÁN TRABAJANDO DE MANERA ARTESANA, PUES HOMBRE BUSQUEMOS QUE ESA GENTE TAMBIÉN TENGA SU FABRICA Y QUE LE COMPITA.

PERO BUENO, YO LES AGRADEZCO QUE ME HAYAN INVITADO, EL ROL DE PROPEMI, ES UN ROL QUE CAZA PRÁCTICAMENTE CON LA ESTRATEGIA DEL GOBIERNO EN APOYO A LAS MYPES, INTERMEDIA RECURSOS DEL FONDO DE ASISTENCIA TÉCNICA DE CONAMYPE Y COORDINA PROGRAMAS DE EMPRENDEDORES.

ESTE TEMA DE LOS EMPRENDEDORES ES FUNDAMENTAL, UN EMPRENDEDOR QUE TALVEZ EMPRESARIO NO SE QUEJA Y ESO DEBEMOS APRENDER TODOS ESTA NOCHE, NO NOS QUEJEMOS Y TRABAJEMOS, ESFORCÉMONOS, YO NO LE ESCUCHE A NINGUNO DECIR, MIREN ES QUE A MI ME FUE MAL, PORQUE FÍJESE QUE LA COMPETENCIA CHINA, ES QUE A MI ME FUE MAL PORQUE ES QUE EL GOBIERNO NO ME DEJA, ES QUE A MI ME FUE MAL POR ESTO, ES QUE RESULTA QUE DICEN QUE ADOC Y EL OTRO NO, NINGUNO SE QUEJO DE ESO, TODOS DIJERON LE AGRADECEMOS A DIOS, PORQUE A ÉL DEBEMOS ENTREGARLE NUESTROS ÉXITOS Y NUESTROS ESFUERZOS, ÉL ILUMINA EL CAMINO Y ÉL HACE POSIBLE QUE HOY TENGAMOS A DOS TRIUNFADORES PROPEMI AQUÍ.

Y PARA MI, COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, ES UN ORGULLO ESTAR CON USTEDES, SABER COMO LO CONOCEMOS QUE AQUÍ HAY MUCHOS EMPRENDEDORES EXITOSOS Y QUE SEGURAMENTE EL OTRO AÑO VAN A GANAR OTROS, Y YO ESPERO CONOCER ESAS HISTORIAS, PORQUE ESTAS HISTORIAS CONMUEVEN, PORQUE HAY HISTORIAS QUE NO SE CUENTAN, POR SUPUESTO LA DISCUSIÓN DIARIA SOBRE OTROS TEMAS MUCHAS VECES, SOBRE TEMAS QUE AQUEJAN AL PAÍS, Y QUE DEBEMOS ATENDER Y EN LOS QUE VIVIMOS INMERSOS, PERO ESTAS HISTORIAS POCO SE CUENTAN Y SON HISTORIAS DE OPTIMISMO, QUIZÁS SI CONTÁRAMOS MÁS DE ESTAS HISTORIAS, EL PAÍS TENDRÍA UN GIRO ENORME.

LOS FELICITO, SEÑORA MIS RESPETOS PARA USTED, PARA SU FAMILIA, SIGA VENDIENDO Y ESFORZÁNDOSE EN SAN MIGUEL, EDUARDO PARA USTED Y SU HERMANO TAMBIÉN, LOS FELICITO QUE DIOS LOS BENDIGA Y REALMENTE ME HA EMOCIONADO CONOCER ESTAS HISTORIAS, YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE VAN A SEGUIR CRECIENDO, PORQUE EL QUE SE ESFUERZA Y CREE EN EL PAÍS CRECE, EL QUE SE QUEJA, SE QUEDA.

MUCHAS GRACIA Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.



TRANSCRIPCION

